

**ANDERSSON** (*Anders-Johan-Gottfried*),  
Charpentier de marine (Westervick-Kalmar  
Läu, Suède, 8.11.1865-Léopoldville, 1.9.1898).  
Fils de Peter-Magnus et de Peterson, Anna-  
Louisa.

De nationalité suédoise. S'engagea au service de l'Etat Indépendant du Congo après avoir navigué comme charpentier à bord de divers steamers suédois et belges. Arrivé au Congo le 28 juillet 1897, il fut mis à la disposition du directeur de la Marine. Il travailla notamment du 17 septembre au 30 octobre 1897 sur le vapeur « Hironnelle », mis en cale sèche à Saint-Paul de Loanda. Désigné ensuite pour le Stanley-Pool, il arriva à Léopoldville le 17 novembre de la même année. C'est là qu'il est décédé le 1<sup>er</sup> septembre 1898, à la suite de fièvre.

17 mars 1947.  
A. Lacroix.